



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/05/2023

LEGISLATIVO



“Yo quiero y puedo ser presidente”, asegura Santiago Creel.- El diputado Santiago Creel afirmó que tenía muchas posibilidades de emerger como candidato presidencial de la oposición y, finalmente, asumir la presidencia de la República. Creel Miranda dijo tener la capacidad de unir a toda la oposición, toda vez que, aunque Va por México es una alianza de tres partidos “hay mucho qué hacer”.

<https://www.tabascohoy.com/yo-quiero-y-puedo-ser-presidente-asegura-santiago-creel/>